

En vigor desde hoy aumento de jubilaciones y pensiones en Rusia



Moscú, 1 ene (RHC) Los ciudadanos rusos abren hoy el 2020 con un aumento de la jubilación de 6,6 por ciento, dos veces por encima de la inflación registrada de cerca de tres puntos, indicaron fuentes oficiales.

De esa forma, la pensión promedio llega a 16 mil 400 rublos (264 dólares), mientras el subsidio para los inválidos o participantes en la Gran Guerra Patria será de unos 46 mil 500 rublos (alrededor de 750 dólares), destacó el Fondo Federal de Pensiones.

Fuentes del gobierno señalaron que el llamado capital de la madre (pago único por el primer hijo nacido) se incrementa en 3,8 por ciento, para llegar ahora a 466 mil rublos (cerca de siete mil 518 dólares).

El subsidio para las mujeres embarazadas en su periodo de licencia de maternidad llega hasta los 322 mil rublos (cinco mil 195 dólares), en tanto el máximo mensual será de 27 mil 900 rublos (450 dólares).

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/210927-en-vigor-desde-hoy-aumento-de-jubilaciones-y-pensiones-en-rusia>



Radio Habana Cuba